



Aletsch-Halbmarathon | Individuelles Laufen

Tägliches Lauferlebnis

Der Aletsch-Halbmarathon konnte in diesem Jahr nicht im gewohnten Rahmen ausgetragen werden. Trotzdem ist eine Teilnahme an diesem Lauf-Klassiker möglich.

Am 21. Juni standen keine Läuferinnen und Läufer auf der Startlinie in Bettmeralp. Der diesjährige Aletsch-Halbmarathon fand nicht statt. Der Lauf kann aber in diesem Jahr individuell absolviert werden. Die Teilnehmer entscheiden selbst, an welchem Tag sie den Lauf bestreiten wollen.

Früh ausverkauft

Die Organisatoren ermöglichen so ein echtes Lauferlebnis mit Zeitmessung. «Der Lauf war bereits Ende Februar ausverkauft. Es gab mehrere Rückfragen, ob der Lauf möglicherweise in einer anderen Form möglich wäre», erklärt Geschäftsführer Anton König. «Darum haben wir eine realistische Alternative und keinen virtuellen Lauf angeboten.»

Der Lauf findet auf der Originalstrecke statt. Jeder Teilnehmer bekommt eine offizielle Startnummer mit einem integrierten Chip für die Zeitmessung. «Die Strecke ist permanent beschildert und wurde in diesem Jahr noch verfeinert. Jeder Finisher kann



Individuell möglich. Die Strecke des Aletsch-Halbmarathons kann gelaufen werden.

FOTO ZVG

nach der erfolgreichen Teilnahme ein Diplom downloaden.»

Bereits 200 Startende

Bereits haben rund 200 Personen von diesem Angebot Gebrauch gemacht. Auch OK-Präsident Adi Imhof hat den Lauf individuell absolviert. «Es war ein ganz spezielles Erlebnis. Natürlich fehlen die Zuschauer und die besondere Stimmung am Start und im Zielbereich. Aber die Strecke ist wunderschön, die Natur hat sich nicht verändert und an der Motiva-

tion hat es nicht gefehlt.» Die Rückmeldungen der bisherigen Teilnehmenden seien sehr positiv gewesen und so habe sich der Aufwand für die Organisatoren gelohnt. Insgesamt entstanden Kosten von rund 17000 Franken für diese spezielle Art von Wettkampf. Alle Finisher nehmen zusätzlich an einer Verlosung teil, bei der man einen attraktiven Preis gewinnen kann. Das Angebot für den individuellen Aletsch-Halbmarathon gilt noch bis zum 25. Oktober.

en